#EFECTOCONTRARIO

SUPERPESO PEGAALOS NEGOCIOS

EN LO QUE VA DEL AÑO, LA DIVISA SE APRECIÓ 2.33 PESOS POR DÓLAR AL MAYOREO, LO QUE DISMINUYÓ INGRESOS DE EMPRESAS EXPORTADORAS, DE TURISMO Y REMESAS

POR ANA PAOLA WONG Y VERÓNICA REYNOLD/P18-19



POR CIEN-TO ANUAL CAENLAS REMESAS EN ABRIL, AL PASARLAS A PESOS.

ANALISTAS SEÑALAN EFECTOS EN LAS REMESAS, EXPORTACIONES, CONSUMO Y A LOS ARRENDADORES EN DÓLARES

A LA ECONOMÍ

POR VERÓNICA REYNOLD Y ANA L. WONG

exportadoras, según analistas.

se aprecia frente al dólar 11.96

por ciento, es decir, 2.33 pesos

En lo que va del año, la divisa

ara el Superpeen su modalidad al mayoreo, seso, no todo es gún cifras del Banco de México. miel sobre ho-Sin embargo, este avance es

un arma de doble filo. Si bien, juelas, pues la fortaleza que beneficia a quienes viajan, espeha experimencialmente a Estados Unidos, y a tado en lo que va del año empieimportadores, al tener que pagar za a afectar el poder adquisitivo menos por las mercancías, hay de algunas familias, así como a sectores afectados. las ganancias de las empresas

Tal es el caso de las empresas exportadoras y dedicadas al turismo, arrendadores en dólares y a los connacionales que envían remesas al país.



2 •Sin

embargo, las familias reciben menos pesos.

La frontera norte del país ya reciente el avance del peso.



 ESCENARIO. En abril de este año, las exportaciones totalizaron 46 mil 224 mdd.

En abril de 2023, las exportaciones totalizaron 46 mil 224 millones de dólares, lo que significa un impacto directo por la apreciación del peso, de acuerdo con Grupo Financiero Base.

En cuanto a las remesas, en el mismo mes registraron cinco mil 3.3 millones de dólares, lo que implicó un crecimiento anual de 6.3 por ciento, sin embargo, al convertirlos en pesos estás cayeron 4.4 por ciento anual, refirió Janneth Quiroz Zamora, subdirectora de Análisis Económico de Monex Grupo Financiero.

desaceleración del consumo y un menor crecimiento de las exportaciones mexicanas.

En las remesas, si el tipo de cambio sigue el resto del año en los niveles actuales, estas perderán 10.60 por ciento de poder adquisitivo respecto a 2022, siendo la mayor caída de la cual se tenga registro, consideró.

Yesque, los mexicanos en EU están mandando el mismo número de dólares y sus familiares reciben menos pesos, agregó.

"Un peso fuerte puede hacer que los productos mexicanos sean más caros para los compradores internacionales. Esto puede llevar a una disminución en la demanda, ya que los consumidores pueden optar por alternativas más baratas de otros países", dijo la especialista.

Otro efecto del Superpeso es en la frontera del país, como los habitantes en Tijuana, quienes se han beneficiado por la disminución del precio del dólar que ronda 16.70 pesos, en esa región.

El presidente de la Cámara Nacional de Comercio, Servicios

